



## **Llama Mariano González a respetar contrato colectivo y no privatizar servicio médico a trabajadores en Tlaxcala**

El diputado federal Mariano González Aguirre señaló que el Gobierno de Tlaxcala afecta los derechos de los agremiados a cinco sindicatos, que conforman el Frente Unido de Trabajadores en Defensa de los Derechos Laborales, al privatizar el servicio médico, imponiendo una empresa, lo cual, subrayó, es un absoluto incumplimiento y una total violación al contrato colectivo vigente. El integrante del Grupo Parlamentario del PRI expuso que esta medida pretende imponer el servicio médico a través de una empresa subrogada, situación, indicó, demuestra el interés del Gobierno estatal, de lucrar con la salud de los trabajadores, y el monopolio que se pretende crear.

<https://efekto10.com/llama-mariano-gonzalez-a-respetar-contrato-colectivo-y-no-privatizar-servicio-medico-a-trabajadores-en-tlaxcala/>